

# 藤水小学校だより

— ひと・もの・ときを大切に —

第8号

令和3年10月 1日  
津市立藤水小学校  
TEL 059-228-3674

## 「緊急事態宣言」解除に伴い、 10月4日(月)から平常日課で行います!

最近、緊急事態宣言下においても、行楽地ではたくさんの人出が戻ってきているようです。しかし、ワクチン接種が進んでいるとはいえ、接種をした人は絶対に感染しないわけではありません。

学校では、9月から始まったこの一月間、感染拡大防止のために、できる限りの対応をとって教育活動を進めてきました。そして子どもたちは、常に友だちとの接触を避け、休憩時間も短縮し、放課後も一緒に遊

べず、午前は5限授業または自宅で待機をしている人は家庭で学習を進めながら、午後はオンライン学習を行い、ただひたすら静かに我慢しながら本当によく頑張ってきました。

だからこそ、我々大人が、もう一度気を緩めることなく、その子どもたちの頑張りに応えなければならない時ではないでしょうか。もちろん、たまには息抜きも必要です。そのためにもご家庭においても、引き続き感染及び拡大のリスクを低減し、工夫をしながら生活していただくことを改めてお願いいたします。

また、お子さん又は同居の家族等の方が、「発熱や倦怠感、のどの違和感などの風邪症状があり、普段と体調が異なる場合」や、「新型コロナウイルスの検査を受ける場合」には、お子さんは登校させないように重ねてお願いいたします。

なお、緊急事態宣言が解除されたとはいえ、来週1週間は、いきなりすべてを平常に戻すのではなく、教科によっては活動内容の制限をおこなったり、休憩時間や図書館の利用は分散したりするなど、リスクの低い活動から段階的に実施していくようにします。

とはいえ、子どもたちの我慢も限界にきています。外遊びを行うときは、密にならず、できるだけ接触を避けて行動するよう指導しますが、ご家庭でも様子を聞きながら、どんなことに気がつけたらよいかなどのアドバイスをよろしくお願いします。

10月4日(月)～8日(金)は移行期間として、以下のような形で行います。

◇「20分休み」「昼休み」には、「マスク着用」「手洗い」を厳守しながら、学年ごとに交代して運動場で遊んでもよいこととします。

また、学年を分けて、図書室も利用できるようにします。

◇下校時間は、月・火・木・金曜日は、5限の時:14:40、6限の時:15:30です。  
ただし、水曜日は、全校14:10下校です。





# 今後の学校行事について

10月の行事内容について、現時点での考えをお知らせします。

**遠足、社会見学は、しっかりと感染防止対策をとりながら実施します。**

2学期に入ってから、すべての学校行事はストップしてしまいました。10月からは、バスが密にならないように1学年でも2台に分け、歩く時や見学先での感染防止対策もしっかりと行いながら、遠足や社会見学を実施したいと思います。

**PTA学年活動も、できる限り感染防止対策をとりながら実施します。**

10月には、まず2年生と3年生がPTA学年活動を計画しています。どちらも体育館での実施を予定しています。今のところ保護者の参加を考えていますが、状況の変化によっては、子どもたちだけで行うことになるかもしれません。

**5年生のデイキャンプは、10月22日（金）学校で行います。**

例年、神戸の野外活動センターで行っていましたが、今後の状況や安全性を考えた結果、予定していた日を少し早めて、10月22日に学校で行いたいと思います。



## あいさつとコロナ

今年の2学期の始業式での校長のお話は、子どもたちに挨拶せずに始めてしまいました。いつもなら「おはようございます〜!」と言ってから、窓の外から聞こえる子どもたちの声が小さいと、「もう一度やり直し!」と言っていたのですが、いざ挨拶しようと思ったときに突然、『あれっ、教室で大きな声を出させていいのかな?』と思った瞬間、おはようございますを言うのを躊躇してしまいました。ですので、挨拶なしで始めたお話は、いまいち調子が出ませんでした。

この1月間、いろんなところでコロナの影響は表れました。授業は自席で前を向いて座ったまま、外遊びは禁止、休憩時間はずらす、図書館も交代で使う、給食はもちろん黙食で。子どもたちは、いろんなことで制約を受け、しかし、不平不満を漏らさず、けなげに学校生活を送っています。でも、かなりストレスをためている子いるのではないのでしょうか。

来週から、徐々に平常授業に戻していきます。早く、大声であいさつができる日が来ることを待ち望んでいます。